

BOUHET

916 hab. (2019)
les bouhetais



L'église Saint-Laurent.

- Église Saint-Laurent de Bouhet. Cette église romane du XII^e siècle était le prieuré clunisien dépendant de l'abbaye Saint-Jean de Montierneuf à Poitiers. Elle fut terriblement mutilée au cours des guerres de religion. Elle ne comprend pratiquement plus aujourd'hui que le chœur et l'absidiole sud qui est transformée en sacristie. Malgré ses mutilations, l'abside romane de Bouhet est réputée être une des plus belles de l'Aunis. L'église Saint-Laurent est classée monument historique par arrêté du 19 janvier 1911 .

Bouhet est une commune rurale arrosée par le Curé, petit fleuve côtier qui naît dans la commune de Saint-Georges-du-Bois et qui se jette dans l'océan Atlantique après avoir parcouru la plaine calcaire de l'Aunis et la partie méridionale du Marais poitevin dans un cours de 45 km.

À Bouhet commence la partie la plus méridionale du Marais poitevin, dans laquelle s'écoule les eaux du Curé.

Au Moyen Âge, les eaux du fleuve Curé étaient assez abondantes pour faire tourner les meules de deux moulins à eau dont celle du moulin Besson.